

Les troupes canadiennes à Kiska

Ottawa, 2. — Les troupes canadiennes à Kiska ont temporairement assumé de nouvelles fonctions. En effet, on les a affectées à la construction de routes et d'habitations. C'est ce que le brigadier H. W. Foster, commandant des Canadiens à cet avant-poste des Aléoutiennes, a révélé ici au cours d'une courte visite officielle au quartier général de la défense nationale.

"Les Canadiens travaillent comme des castors", a-t-il déclaré. Ils creusent nuit et jour afin que nos quartiers soient solidement établis et confortables. Tout ce que nous aménageons doit être bien construit parce que le vent souffle jusqu'à cent milles à l'heure.

"Dès que l'état de nos routes, actuellement en construction, permettra le transport du bois et des matériaux de construction, nous érigerons des habitations où les troupes seront bien logées et pourront se distraire, mais, actuellement, nos hommes sont trop occupés pour penser à autre chose qu'à transformer l'île en une véritable garnison".
